

«Y es bueno que lo digamos sin alarde, como quienes están decididos de verdad a hacer lo que se promete.

Navega por internet un video hecho por artistas que viven en la Florida y otros que no tienen obra...

triste estos que piden una invasión a Cuba ...el video patria y vida que es una ofensa a los verdaderos cubanos

usando la foto de nuestro héroe nacional José Martí....olvidar...NO NO NO no podemos olvidar la Historia ni olvidaremos

nuestro grito de lucha que nos acompañará por siempre...dignidad, honor y lealtad esa es solo de los Agradecidos...

PATRIA O MUERTE...¡¡ VENCEREMOS!!

[Descargar boletín](#)